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C’est le printemps de Sudbury. Un printemps septentrional, où pousse une ville d’hiver. C’est 
le retour de la rivière qui réapparaît pour accueillir les patineurs et les pédalos. C’est l’éclosion 
de coulées vertes et bleues qui traversent la ville pour en faire un poumon nordique. 

Le paysage, le patrimoine et la communauté sont unis à travers de nouveaux espaces 
de vie. L’architecture est repensée pour son efficacité énergétique et pour l’autosuffisance 
alimentaire. Les circulations forment une nouvelle trame urbaine connectée et vivante, 
testée et construite en collectivité.

C’est le printemps, 
Librement la sève circule.

Open Category

Team #0322

Canada
Collectif Escargo 
Karyna St-Pierre 
Julie Parenteau 
Émilie Labrousse 
Pierre-Yves Diehl

Sève



The process of allowing wilderness to reclaim or permeate through key 
opportunities in the urban fabric, to become the connective tissue that enmeshes 
the city’s human spaces and cultural attributes seamlessly with nature —  the 
backbone and driving force in Sudbury’s next phase of growth.

def.

Team #0582
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Canada
Sahana Dharmaraj 
Jenna Lamb 
Anastasia Renaud 
Taylor Um 
Kevan Cress 
Shannon McMillan

Rewilding



ALIMENTARY URBANISM URBANISME ALIMENTAIRE
From Extraction to Cultivation L’Urbanisme Alimentaire: De l’Extraction à la Culture

What would a city be like if its infrastructure was directed toward nourishing and supporting 
its population? We borrow the term from the text “Beyond Wiindigo Infrastructure” by Winona 
LaDuke and Deborah Cowen in which they outline a path to a “regenerative economy” through 
a reframing of infrastructure not as tool of extraction and propagation of a fossil fuel economy 
but rather as transformative and focused on “people and kin before profits.”

To translate these ideas into an urban design framework, we envision a thriving Sudbury by 
transforming its sites of extractive mining operations into a suite of regenerative economic 
practices: food cultivation; energy production; reforestation and timber production; as well as 
new forms of education, healthcare, outreach, and recreation. The Downtown Core becomes 
a new hub for these activities and a model for a regenerative economy as abundant reforested 
mines support widespread use of cross-laminated timber (CLT). Two “Commons Corridors” 
extend from the railyard to Elm Street and become sites of new housing, educational, and 
community institutions while the Rainbow Centre is made into a vibrant public market. These 
economic drivers repurpose and expand the area’s robust rail network to redistribute new 
assets throughout Sudbury’s diverse neighborhoods. A series of new rail spurs sponsor 
community infrastructure nodes that provide essential services as well as cyclical recreational, 
social, and enrichment opportunities in the form of a fleet of mobile programs.

Quelle image aurait la ville si ses infrastructures se consacrent à l’alimentation et subviennent aux 
besoins de sa population? Nous empruntons ce terme du texte “Beyond Wiindigo infrastructure” 
écrit par Winona LaDuke et Deborah Cowen, dans lequel elles mettent en valeur la possibilité 
d’une “économie renouvelable” à travers la restructuration des infrastructures, non pas comme 
des outils d’extraction et de propagation des énergies fossiles mais davantage comme des outils 
de transformation centrés sur “la personne et la communauté” plutôt que les profits.

Pour convertir ces idées en un plan d’urbanisme, ce projet imagine une ville de Sudbury florissante 
en transformant ses sites d’extraction minière en un ensemble de terrains consacrés à des pratiques 
économiques renouvelables: agriculture; production d’énergie; reboisement et production de bois 
massif; ainsi qu’à de nouvelles formes d’infrastructures culturelles; sanitaires, communautaires et 
récréatives. Le coeur du centre-ville devient une nouvelle plateforme pour ces activités et un modèle 
pour une économie renouvelable. L’abondance de mines reboisées encourage l’innovation et 
l’utilisation généralisée du bois lamellé croisé (CLT). Deux “Couloirs Communautaires” s’étendent 
des voies ferroviaires à Elm Street et accueillent de nouvelles constructions résidentielles, culturelles, 
et communautaires. Le Rainbow Center se transforme en une place de marché publique et vivante. 
Ces acteurs d’économie réutilisent le réseau ferroviaire actuel, et l’étendent vers les points d’intérêts 
des divers quartiers de Sudbury. Cet ensemble de rails nouvelles encourage la création de noyaux 
d’infrastructures communautaires qui fournissent des services essentiels, parfois récréatifs, sociales, 
culturels, sous la forme d’une flotte de programmes mobiles.

Team #1116
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Canada
Jesse LeCavalier 
Jake Rosenwald 
Jennifer Chau 
Tran Michael Wideman 
Connor Stevens 
Siqi Wang

Alimentary 
Urbanism

Urbanisme 
alimentaire



POLLINATING SUDBURY
CURATING SCENARIOS

Team #3478

Open Category

USA
Dongsei Kim 
Tommy Yang

Pollinating 
Sudbury
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Team #3802

Open Category

Canada
Zain Karsan 
Natalie Bellefleur

Northern Traction
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Team #4665

Open Category

Canada
Alexander Cassini 
Daniela Leon 
Christopher Alton

The Woods 
Fellowship
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Team #6943

USA
Eric Pearse

Sudbury Center: 
Growing The 
Forest City
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Team #8341

Canada
Emilio Portal 
Matthew Hunter 
Jayden Daoust 
Elyse Portal 
William Morin 
Miranda Virtanen 
Naomi Grant 
Cora-Rae Silk 
Camille Tremblay Beaulieu 
Simon Blakeley 
Rebecca Elphick 
Megan Tran

Ma-sh-ki-ki-ke:  
A story of healing, 
pour nous et  
pour la terre
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Daylight Junction Creek New Greenways Development Magnets New Light Rail Lines Collective Form

A Collective City
Sudbury 2050

Team #0351

Student Category

Canada
Jesse Martyn

Collective City



Team #0452

Student Category

Romania
Cristian Ovidiu Pavel

Green Railway: 
Connecting 
People



Team #1478

Student Category

France
Gaël Biache 
Elise Dalmasso

Urban 
Constellation: 
Sudbury, a 
dreaming city

Constellation 
urbaine :  
Sudbury,  
rêver la ville



Team #4245

Singapore
Bryan Jian Hao Goh 
Charmaine Chua Wei Ying 
Chun Ho Christopher Wong 
Nabhatsorn Na Thalang 
Rachel Yi En Chiam 
Tessa Hui Zhi Tan

Bold & Beautiful
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Team #5213

Canada
Aidan Lucas 
Maeve Macdonald

Re-Stitched



Take a deep dive into all 
of the finalists’ projects 
at sudbury2050.ca


